

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8
Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.
TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10
céntimos semanales

La ola negra

La mayoría de los periódicos de la izquierda vienen ocupándose del momento peligroso porque atraviesan las libertades patrias con la organización de los requetés y la protección que indirectamente les presta el Gobierno.

Nosotros no queremos con nuestro silencio asistir a la conducta que vienen observando esa gentuza, esa pandilla de canallas, esos golfos aristócratas, esos matones, esos hijos productos de las casas de lenocinio la mayoría de ellos, de esos perdonavidas que principian á enseñorearse de España con el beneplácito de los mantenedores de esta bochornoza neutralidad.

La paz de España pelagra, está amenazada por una guerra civil y por ello los elementos de la izquierda no deben estar desprevenidos.

Los requetés, al igual que los alemanes estaban preparándose desde la guerra del 40, están adquiriendo armamento á partir del fracaso de la guerra civil y es rarísimo el requetista que no tiene su correspondiente «browing» al menos.

Nosotros hablamos por los de Alicante, que á pesar de ser unos doce á lo sumo á nadie le falta el susodicho «amigo».

En Barcelona el valiente diario «Los Miserables» está sosteniendo una enérgica campaña contra esos jóvenes viciosos y prostituidos por su propio sexo, campaña laudable la que se ha esparramado por toda España.

Tiene sobrada razón la Prensa de la izquierda al decir que la ola negra se apodera de España, prueba de ello es que están invadiendo centros oficiales a toda prisa.

En nuestro Ayuntamiento en esta última sesión por una parte se presentó una instancia de la Asociación Católica pidiendo una subvención, por otra parte asaltando el reglamento de sesiones y apoyados por los concejales LIBERALES DEMOCRATAS se aprueba el que la banda municipal fuera sin cobrar un céntimo, no obstante deberle una paga el Ayuntamiento, á amenizar la procesión del Carmen.

Y como podrá observarse van extendiéndose poco á poco, ya tienen conquistada esta gentuza hasta los liberales... de Alicante y no sabemos si de algún punto más.

Lo cierto es que algunos concejales liberales parecen enanos dejándose arrastrar por la gente nea y que esta calaña es la carroña clerical que de no poner el consiguiente remedio, de no emprender la ofensiva los elementos de la izquierda traerá un perjuicio grande á nuestra patria.

A. Serra Quesada

Médico especialista en enfermedades del pecho, estómago é intestinos

Exalumno interno, por oposición, de los Hospitales de Madrid, en las clínicas de los doctores Madinaveitia y Huertos.

Ha establecido su consulta particular HOTEL SIMON, de nueve á doce y pública gratuita TORRIJOS, 69, de cuatro á seis,

MIENTRAS LA NIEVE CAE...

En la calle el viento era glacial. Menudos y blancos copos de nieve caían acompasadamente, convirtiendo los tejados y las calles en blancas sábanas.

Las parejas pasaban cojidas del brazo, muy cerca el uno del otro, resguardadas bajo el paraguas que la nieve cubría por completo.

En la habitación respirábase un delicioso bienestar. Un enorme brasero colocado en el centro de ella, escampa su vivificante calor. Sentados á su alrededor se hallan dos ancianos. No muy lejos del balcón hablan en voz baja dos jóvenes.

—¡Qué invierno más crudo!—dice el padre.—Pocos se hablan visto como éste, ¿verdad Nicolasa?

—Dices bien, Eusebio,—contesta la madre.—Si esos fríos duran demasiado no creo poderlos resistir. Con esta bronquitis...

—Y yo con el reuma...
—¿Me quieres mucho?—pregunta en voz baja la joven.

—¿Lo dudas? Tu eres mi dicha, mi felicidad, eres mi primero y único amor. Y tú, ¿me amas?

—Más que á mi vida, y te amaré siempre. ¿Y tú?

—Nunca dejaré de amarte.
Callan, un reloj dá cuatro campanadas.

—Las cuatro,—dice Eusebio.
—Tendrás que irte ¿verdad?—pregunta Nicolasa al joven.

—Claro,—responde éste.
—¿Con este tiempo? No te vayas Emilio,—dice la joven en tono de súplica.

—Tengo que ir á casa; me esperarán.

—Nevando y con el frío que hace no extrañarán que no vayas; además, creo que no estás en un sitio malo.

—Al contrario, aquí me encuentro perfectamente.

—Entonces...—musita ella.

Queda todo en silencio, sólo interrumpido por el monótono tich tach de un reloj de péndulo, y los acompasa-

CUENTOS DEL JUEVES

dos ronquidos de un hermoso gato negro, que dormita cerca del brasero.

Después de un rato de silencio, pregunta el padre:

—¿Sigue nevando?

—La calle está ya toda blanca,—dice la joven.—Es muy bonito ver nevar. ¿Verdad padre?

—Sí que lo es, pero verlo desde el balcón, bien cerrado y la habitación calentita; pero no lo es para los pobres que no tienen casa ni hogar donde poder resguardarse de la nieve y del frío.

—Tiene usted razón.

—También nuestras cabezas son blancas como esta nieve que cae en la calle. Mañana un rayo de sol la hará desaparecer; también desaparecerá la de nuestras cabezas con la muerte, y entonces...

El silencio vuelve á reinar en la estancia. El reloj sigue su acompasado tic, tac; el gato ronca, y en la calle la nieve sigue cayendo, cayendo...

J. COSTA COST.

Coque de alarma

Alicantinos: No dejéis de ir al Ayuntamiento el día que se discuta el negocio del gas.

Son SEIS MILLONES lo que se quiere sacar de nuestros bolsillos.

Los almacenes de salazones

Para el día 20 está señalado el plazo en que los almacenes de salazones y demás materias nocivas á la salud tendrán que trasladarse fuera del casco de la población.

Este es el segundo plazo que se le dá á los propietarios de los referidos almacenes para que «huelquen el alas» y no obstante, somos pesimistas, nos recelamos que estos señores contarán con la comodidad de tener sus «casas

de infección» en el casco de la población.

Y no dejaría de ser una gran arbitrariedad pues exactamente lo mismo que se ha procedido con los humildes cabreros debe procederse con esos poderosos comerciantes.

La medida debe ser para todos los que estén dentro del reglamento de salubridad é higiene, exactamente lo mismo.

De forma que esperaremos que venga el plazo para emprender la campaña con tesón de cometerse semejante anomalía.

Salón Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

1.º La película metálica de actualidad palpitante, titulada:

Los vampiros

2.º Presentación del equipo librista

Graneri

3.º Coladuras de pata por el tento

Albertini

Entrada gratis y dos puros de dos o 15.

IMPORTANTE

Para muy en breve debuts sensacionales y reprises de notables películas de gases asfixiantes.

COMUNICADO

Denia 13 Julio 1951.

Señor Director del periódico ALICANTE OBRERO.

Muy señor mío: Ruego á usted se sirva insertar en el periódico de su digna dirección lo siguiente:

Personas interesadas en matar el hermoso movimiento obrero de esta localidad, y con intención dañina han esparcido el falso rumor de que el presidente de «Fraternidad Obrera», en compañía de otro compañero de la misma concurren al banquete y se sentaron á la mesa con los demás comensales participando de dicho banquete; y como esto no es verdad, y como usted y los demás señores periodistas á quienes fuimos á buscar para invitar

les á visitar nuestra casa social fueron testigos de la no asistencia, por nosotros á dicho banquete, le rogamos tengan la bondad de hablar claro en el periódico, poniendo la verdad donde se merece para desmentir ese falso rumor para bien de esta sociedad.

Dándole las gracias anticipadas y rogándole me dispense la molestia se ofrece de usted s. a. q. b. s. m.,

Jaime Calafat.

A los difamadores

Ya era hora de que enseñaran la oreja para que el pueblo obrero de Denia supiera quienes son sus amigos y quienes sus enemigos.

Habló el toro y dijo m. Así les ha pasado á esos señores que han abierto la suya, para manchar con su baba inmunda el buen nombre de un obrero honrado, que á fuerza de sacrificios y en unión de otros compañeros que como él aspiran á que la justicia impere, han logrado fundar una unión general de trabajadores sin distinción de colores políticos ni religiosos con el exclusivo fin de que en Denia haya más moralidad en todos los ramos de su administración.

Pero como cree el ladrón que son todos de su condición, esos señores anónimos, se han creído que con su baba iban á manchar la bandera de «Fraternidad Obrera Dianense»; y están completamente en un error porque no han calculado bien en la altura, pues dicha bandera está enclavada cien mil metros sobre su nivel moral y estando á esa altura es de todo punto imposible de que la manchen ellos con su baba por mucho y fuerte que escupan y que la hagan arriar con sus lardidos.

Ya era hora de que saliera doña Sinceridad para ir marcando los puntos geográficos de nuestra situación para entrar en campaña.

Con motivo de la inauguración del ferrocarril de Denia Altea (línea Alicante), la dirección, después de varios cabildos acordó invitar al banquete que se hizo en Denia á todos los presidentes de sociedades obreras; pero por razones que ahora no viene el caso enumerar, dichos presidentes no quisieron hacer uso de dichas invitaciones; y como es natural el presidente de «Fraternidad Obrera» no había de concurrir á dicho banquete por salvar su decoro y el de la sociedad que preside, de lo contrario sería indigno de cruzar el saludo con persona honrada.

Pero como la vibora ha de picar una vez al día y el demonio anda suelto todas las horas del mismo, por faltarle trabajo honrado qué hacer, por eso mismo pasan tantas cosas desagradables en la vida y son víctimas algunos seres inocentes y todo eso hay que ir evitándolo para hacerle bien á la humanidad.

Echar lodo sobre un edificio nuevo cuesta poco trabajo; el mal estriba en limpiarlo después y que no se conozca la señal de la mancha.

Concretando: Si los señores que han esparcido por el pueblo de Denia la noticia de que el presidente y uno de los socios han asistido al banquete, se atreven con pruebas á sostenerlo en público, á su disposición quedamos para discutirlo en un mitin que al efec-

to se verificará oportunamente, para que la verdad brille sin la menor sombra.

A esos difamadores les pondremos en la picota para que el pueblo de Denia conozca bien de cerca quienes son sus verdaderos enemigos.

JAIME CALAFAT
Presidente

SALVADOR SIRERA
Socio

(Se ruega la publicación en todos los diarios que hayan estado en el banquete ó hablen de la inauguración del ferrocarril Alicante Denia.)

Por nuestra cuenta tenemos que manifestar á los difamadores que aluden los firmantes del anterior comunicado, que es muy canallesca esa conducta, toda vez que después de mentir tan descaradamente, tienden á perturbar la organización obrera, poderosa arma que esgrimen los trabajadores para destronar al caciquismo.

Si los compañeros Calafat y Sirera tomaron asiento después del banquete en la mesa de algunos periodistas alicantinos, fué á requerimiento nuestro para corresponder al saludo que nos dirigieron, pero no sentirían ninguna indigestión de los platos servidos en la comilona, por no haber probado bocado.

Y para terminar desprecien á esos miserables que manejan la calumnia para matar todo movimiento obrero pues no vale la pena molestarse por tan poca cosa.

Pérdida

Desde la plaza de Alfonso XII á la partida del Babel, pasando por el Casino, se han perdido SEIS MILLONES de reales.

La persona que los encuentre los presentará en el Ayuntamiento ó en la oficina de la Fábrica del Gas, donde será bien recompensado.

Sastre aprovechado

Aún quedan aprovechados en este maldito mundo donde el que puede vive de la candidez, ignorancia ó buena fe de un segundo.

Varias jóvenes, entre ellas Laura Sanz, Isabel Linares, Rosa Llopis y Concha Nadal iban á coser en la sastrería «El Cid», situada en la calle de los Angeles y plaza de Castelar, propiedad de Bernardino Gomariz Pérez. El encargado del establecimiento Jesús Latorre, pariente de aquel, es el que hacia los pagos á las humildes jóvenes que se pasaban hasta altas horas de la noche dándole al cosido y perjudicándose la vista.

Pues bien, el tal sujeto quedó el pasado sábado, 10 del corriente, en pagar lo que les adeudaba á las muchachas nombradas y esta es la fatal hora en que aún están en alto los 18 duros que adeuda á las costureras.

A más de esto el Jesús se apoderó de una sortija de oro, valorada en 20 pesetas, que Laurita tenía en el cajón de la máquina, y ha lanzado el vuelo á la ciudad valenciana.

El hecho lo han denunciado en el Gobierno civil, habiendo pasado de allí al Juzgado de instrucción.

Es verdaderamente bochornoso que existan aprovechados de esta clase que se dediquen á explotar al sexo débil de forma tan reprobable.

Nosotros celebraremos que sea cazado ese ser dañino para que pague el duro castigo á que ha sometido á las jóvenes que tan valientemente han sabido proceder contra el tirano.

Plaza de Toros DE ALICANTE

TAURINA DE LEVANTE

ACONTECIMIENTO TAURINO

para el domingo 18 Julio 1915

gran novillada económica

4 bravos y escogidos novillos 4

de la renombrada ganadería de don Feliciano Muñoz, de Jaén, con divisa azul, blanca y grana, por las cuadrillas de

Vicente Sanz Matapozuelos

Juan Soler Cantillana

Amenizarán el espectáculo varias bandas de música.

PRECIOS

Entrada general... .. 0'75 pesetas
idem para señoras, niños y militares sin graduación..... 0'50 id.

Conferencia

Cumpliendo acuerdos de la junta nacional del partido, los radicales de esta capital, conmemorarán la fecha del 14 de Julio de 1789, toma de la Bastilla, con una conferencia que dará el elocuente orador y jefe local del partido, don José Guardiola y Ortiz, el próximo sábado 17 del corriente á las nueve y media de la noche en el Salón Novedades.

Con el fin de que el acto á realizarse adquiera toda la significación y grandeza anhelada por sus organizadores, y como se da la circunstancia que el 14 de Julio es día laborable, pensose que para que los obreros puedan asistir celebrarla el sábado por la noche.

La idea, pues, ha sido acogida por todos los amantes de la libertad con gran entusiasmo y promete resultar brillantísima.

El tema en desarrollo es «La república francesa».

El acto será por invitación.

Sucesos

Vigilante atropellado

Anteanoche y en el momento en que estaba prestando servicio, como vigilante José Orts Cortés, le fueron arrebatadas las llaves por el cabo de dicho cuerpo, el cabo de la guardia urbana Martí y una pareja de urbanos. Tras esto fué encerrado en el calabocillo municipal advirtiéndole que si se quería encargar del distrito de la Plaza Nueva quedaba en libertad.

En las 24 horas que estuvo detenido, no le dieron alimento alguno.

El robo de ayer

Serían próximamente las doce y media del día de ayer y mientras María

Carvajal García, se encontraba con su madre en el balneario, fué forzada la cerradura de su casa número 33 del paseo de Méndez Núñez, llevándose los cacos una cajita de hierro que contenía 1.075 pesetas, y varias allajas.

Cuando volvieron las indicadas señoras se encontraron con la ropas y el mobiliario en completo desorden notando la desaparición del dinero y las joyas.

Inmediatamente se dió cuenta á la Inspección de vigilancia en donde se instruyen diligencias para pescar á los «cacos».

Un ahogado

Bañándose en la playa del Campello el vecino Jacinto Perez Lledó, tuvo la desgracia que un golpe de mar le cubriera, pereciendo ahogado.

El Juzgado entiende en el asunto.

NOTICIAS

Ha entrado de nuevo á formar parte de esta redacción, nuestro entrañable amigo José Llorens (Fray Felu), después de haber permanecido unos meses separado de las luchas periodísticas por encontrarse en filas aprendiendo la instrucción que la ley del servicio militar obligatorio determina para los excedentes de cupo.

Mucho nos alegramos que nuestro estimado camarada haya cumplido esa obligación que las leyes españolas imponen á todos sus súbditos, en el plazo más corto que esas mismas leyes determinan.

Felicitemos pues al compañero Llorens por su regreso al hogar y á la lucha por el ideal y nos felicitamos nosotros mismos por el valioso concurso que en nuestras árdas tareas nos prestará.

Lecciones

Prácticas de Teneduría de libros, se dan lecciones á domicilio. Precios módicos. — Razón: Agatángelo, 13. 1.º — Benalúa.

Por disposición del veterinario municipal señor Amorós se procedió al enterramiento en la playa, después de haber sido quemada, de una vaca que padecía enfermedad contagiosa.

TRABAJADORES. — Un obrero como vosotros, creyendo favorecer á la clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos. También trabaja para burgueses. — Villavieja, 73, bajo.

Como estaba anunciado, ayer á las once de su mañana el consul de la república francesa reconoció á la colonia francesa, por la tarde de seis á siete y en el consulado francés se depositaron tarjetas y recogieron firmas conmemorando la toma de la Bastilla.

Parece ser que alcanzan á más de 2.000 las tarjetas recibidas y firmas estampadas.

Ha sido concedida la pensión de 1.700 pesetas anuales á doña Gregoria Jorroto Paniagua viuda de Santandreu jefe que fué de Correo de esta provincia.

Lecciones

Se dan á domicilio y á precios módicos, avisando al repartidor de este periódico, San Juan, 18, Elche.

Para responder á los cargos que le resultan en una causa por lesiones se cita por el Juzgado de esta capital á María Lozano Ortega que debe comparecer el día 28 del actual á las diez y media de la mañana.

Se vende un establecimiento de bebidas, acreditado por su numerosa clientela. Darán razón en esta imprenta.

Deseando la Alcaldía proceder urgentemente á la adquisición de las casetas del antiguo Mercado, según acuerdo del Excmo. Ayuntamiento ha dispuesto se active la terminación de las escrituras notariales para la compra de dichas casetas y ha oficiado al señor delegado de Hacienda solicitando el levantamiento del depósito allí establecido, en la cantidad necesaria para que pueda efectuarse el pago de aquellos inmuebles.

El señor alcalde se propone que este asunto de tanta importancia para la ciudad quede totalmente resuelto en la próxima semana.

Ayer noche inauguró este coliseo la sección de «cine» á cargo de la empresa del favorecido salón del Teatro Nuevo.

Se exhibió «La hija del torrero», hermosísima película en ocho partes y que acredita el gusto que tiene la citada empresa en contratar las mejores cintas cinematográficas sin reparar en gastos.

La entrada fué como las que nos ofrece este circo taurino en corridas.

Alcoy**Sobre la huelga**

Todo aquel que imparcialmente juzgue el movimiento actual, no podrá menos que aplaudir la conducta de los obreros para con los patronos.

Los primeros para que los huelguistas no anden por la población se les convoca á conferencias todos los días mañana y tarde, que se celebran con numerosa concurrencia en el local de la federación «Arte Textil».

En cambio los patronos importáncoles muy poco que en muchos hogares sufran las consecuencias de sus absurdas intransigencias, celebran verbenas y demás festines en donde las almas aletargadas por el ambiente perfumado y halagador de hermosos y juveniles criaturas hijos de la naturaleza, olvidan lo más sagrado y de perentoria necesidad para todos. La tranquilidad de un pueblo culto, honrado y trabajador.

Una hoja

El semanario católico social *La Voz del Pueblo* ha esparcido hoy por el pueblo una hoja suplemento titulada: Breves comentarios á la huelga actual.

No merece dicha hoja comentación de ninguna clase. Solo sí, tengo que decir que alguno de los mangoneadores de la popular *hojita* allá en sus mocedades era un propagandista de primera fila en los movimientos obreros y en una huelga importante y por el vil mental de los patronos traicionó á sus compañeros haciendo fracasar una causa justa reconocida y organizada por él.

Así se escribe la historia señora *Coz del Pueblo*.

Dos verbenas y dos planchas

La otra noche se celebró una verbenas en los jardines del Circulo Industrial en honor á los profesores y varios alumnos de la escuela de ingenieros industriales de Madrid que se encontraban entre nosotros esos días con objeto de visitar los edificios fabriles que Alcoy posee.

Al final de la fiesta y á ruegos de los jóvenes estudiantes, se improvisó un baile, el cual tuvo que suspenderse enseguida porque las señoritas pertenecientes todas á la alta sociedad se negaron rotundamente á bailar con los simpáticos forasteros.

Anoche los estudiantes de esta población organizaron una verbenas en honor á San Buenaventura, cuya fiesta se celebró en los paseos de la Glorieta.

Como el acto era público acudieron muchísimas y hermosas mujeres de todas las clases sociales.

La nota discordante de la fiesta la dieron los mismos organizadores, los que estudian para saber y aun no han aprendido lo más esencial para todo ciudadano: la urbanidad.

Á las entradas del paseo habian varios estudiantes con cestos llenos de bouquets, los cuales eran regalados exclusivamente á las señoritas.

Varios jóvenes obreros al presenciarse ese acto y creyéndose ofendidos se retiraron á casa increpando la conducta de tan *instructivos* jóvenes, semilla de eminencias intelectuales futuras ó lo que salga.

E. MARTINEZ.

Alcoy 14 Julio 1915.

Obreros: Leed y propagad
ALICANTE OBRERO.

Liberales embusteros

«El Día» en su número de anoche se ocupa de las «Impresiones de un viaje» publicadas en nuestro periódico y para rebatir lo dicho por nosotros emplea la mentira y la mala intención, cosas ambas muy en caracter con los serviles del exanarquista Francos Rodríguez.

Si no supiéramos de dónde proceden esos eruptos, haríamos más caso; pero sabemos que proceden de la calle da Bazán, consecuencia de un viaje á Buenos Aires, y otras cosas más, le contestaremos detenidamente y le demostraremos, que no somos socialistas, aunque es más honrado y digno ser socialista, que liberal demócrata á su manera.

¿Se enteran?

**Hacen falta
REPARTIDORES
para el periódico****De la guerra europea****En Italia**

Roma.—En vista de las noticias publicadas por algunos periódicos de Amsterdam, relativas á supuestos fraudes de los italianos en Tolmino y Gorizia, la agencia Stefoni ha publicado una nota desmintiendo tales noticias.

Grandes esperanzas

Ginebra.—Un periódico alemán publica datos estadísticos, según los cuales la próxima cosecha superará á la anterior, y hará fracasar la profecía de los adversarios, que aseguraba que el pueblo alemán moriría de hambre.

ro al reconocer á Pietro, el cuerpo del viejo se irguió, y sus labios temblorosos pronunciaron estas palabras:

—¿Qué vienes á hacer aquí?

—Vengo guiado por mis remordimientos—contestó Pietro,—y por la esperanza de que Dios me ayude para hacer justicia.

Ambrogio le miró; sus ojos se habian dulcificado, pero en su frente se leía una firme voluntad.

—Entra—dijo brevemente.—Siéntate y habla, y que Dios te castigue si vienes á turbar mi reposo, mandado por tu amo para tenderme un lazo.

—Si—contestó Pietro,—que Dios me castigue si miento.

Después, mirando con conmiseración, á su viejo amigo, dijo:

—Perdóname, pero hace tanto tiempo que tenía necesidad de confesarme á ti! Mirame, Ambrogio, ¿me crees tan infame como mi amo?

—Tal amo, tal criado—sentenció Ambrogio.—Si tu le serviste hasta ahora, si obedeciste sus mandatos, quiere decir que tu alma era tan perversa como la suya.

—¡Ah, no! ¡no lo creas!—interrumpió Pietro con acento dolorido.

Después añadió:

—¿No ves que estoy aquí para revelarte todo y pedirte auxilio para reparar el mal hecho, rehabilitando á las pobres víctimas inocentes?

— Si, te lo juro.

— Pietro movió la cabeza.

— Yo no puedo perdonarle todavía, por que hiciste mucho daño. Pero si te unes á mí para perderle y procuras, como yo, rehabilitar á los pobres inocentes, te extenderé la mano y haremos las paces.

— ¡Oh! ese día llegará, te lo prometo.

Pietro nunca se habia sentido tan satisfecho, aunque en apariencia no lo demostrase.

Sin embargo, su mirada terrible de poco antes, habia desaparecido.

— Siéntate—dijo á su mujer,—ahora que estamos de acuerdo, te explicaré lo que tengo decidido.

— Te escucho.

— Mañana preparas los baúles del amo para que los expida á Lubano, donde iré yo dentro de pocos días, como habíamos combinado. Telegrafiaré entretanto tu muerte por un ataque apoplético.

— ¿Y si viniese á Turin y se viese engañado?

— No temas, no vendrá. Pero tú no puedes quedar aquí—dijo Pietro.—y te llevaré á una casa donde estarás segura y no comparecerás más que en el momento oportuno.

Francesca le miró inquieta.

— ¿Á qué casa me vas á llevar?

— Lo verás, prepárate á recibir una gran sorpresa.

EL JIJONERO

Querer con prer janzone, salchi chón y lomo de la acreditada marca Vioh? Visítad el establecimiento de Sebastián López Colomina.

Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas refinadas. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.--ELDA

Bar CUPITO

El tuerto de la Enfaguera pone en conocimiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrarán toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.

También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharro-ros.

Hay mesas de recreo para dominón. A todo el público se le servirá á 5 y á 10 céntimos.

A los boicoteados 25 pesetas la copa

NUEVA SOMBRERERIA

J. Acevedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

Consuelo Pinaud

Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen de ingreso.

Material completo para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS

Zaragoza núm. 6, principal

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6

Números sueltos

Del día	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Corresponsales en los pueblos de la provincia, No se publicarán los originales que se nos manden sino llevan la firma de nuestros corresponsales.

MODISTA

Escojanza de corte a precios económicos. :: Contec- ción esmerada con arreglo á los últimos figurines de París y Madrid. :: Patronos de todos modelos.

JOSEFA LLORCA

RIEGO, 6 BAJOS. ALICANTE

Partos

Academia preparatoria comple- ta para la carrera de Comadro- na, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única direc- ción de

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

SAN VICENTE, 61, —ALICANTE

AVISOS UTILES

Medios y horas de comunicación de Alicante.

Ferrocarriles M. Z. A

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las 8 horas. — Tren mixto: Sale á las 22 10 ho- ras; llega á las 6'45 horas. — Correo de Andalucía: Sale á las 14'30 horas; llega á las 12'35 horas. — Corto, de A. Ibañeta: Sale á las 6'30 horas; llega á las 40 horas. — r Coto de Almansa: Sale á las 17'40 horas llega á las 21'5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas llega a las 10 horas. Correo de Murcia: Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas. — Tren Mercancías á Zeneeta y Torrevieja: Sale á las 4'50 ho- ras; regresa de Elche á las 15 horas. — Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas. — Mixto de Murcia: Llega á las 20'50 horas

Diversiones públicas

Salón Moderno. — Sección perma- nente todas las noches. Grandes crea- ciones cinematográficas. — Preferen- cia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Teatro Nuevo. — Sección perma- nente de cinematógrafo. Todas las no- ches estrenos de notables películas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Tipografía Obrera

Calle San Ildefonso, núm. 8

Alicante

¿Crees que el plan lo he forjado ahora? Hace mucho tiempo que todo está preparado. Yo sospechaba que vendría el momento en que nuestro amo, después de quitar de en medio á los otros, buscaría el medio de hacer lo mismo con nosotros, sobre todo contigo, su cómplice principal, y esperaba este instante para empezar.



**

Y Pietro se restregó las manos, sonriendo con orgullo.

¿Decía la verdad?

Pietro nunca había creído en la muerte de Simón, y como en su juventud, antes de entrar al servicio de los señores Morgan, había sido muy amigo de Ambrogio, aprovechando un día una ausencia de Oscar, encontró el pretexto para Francesca de ir á pasar algún día al santuario de Graglia y ver su país, donde supo que Ambrogio vivía solo en la casa del médico, no saliendo nunca porque estaba enfermo de tal modo, que se temía encontrarle muerto algún día.

Pietro fué á verle.

Estaba conmovido, sentía que su salvación dependía de aquel coloquio.

Llamó.

Ambrogio, arrastrándose hasta la puerta; le abrió, pe-